



Jose Santos Ruiz Enríquez

Consejero Ciudadano

Profesor de carrera titular “C” de tiempo completo, adscrito al Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de servicios número 41 “Belisario Domínguez” de Ensenada Baja California, donde también se desempeñó como Jefe del Departamento de Servicios Docentes, Jefe del Departamento de Servicios Escolares, Subdirector y Director.

Doctor en Pedagogía Crítica y Educación Popular (Instituto McLaren de Pedagogía Crítica), tiene la formación en Maestría en Ciencias en Administración Pública (Instituto Politécnico Nacional) y Licenciado en Oceanología (Universidad Autónoma de Baja California).

Tiene 31 años de servicio en la Educación Media Superior y dentro de este periodo, 26 años como docente frente a grupo. Desde el 16 de febrero de 2016 desarrolla la comisión de Supervisor de la SEMS en Baja California.

La carrera profesional la concluyó en 1988 y a partir de marzo de 1989, incurre en la docencia en el nivel medio superior, acumulando ya, una experiencia de 31 años, con grandes aprendizajes y satisfacciones por contribuir en la formación integral de los jóvenes, observándolos en diferentes desempeños en la sociedad y por sentir el placer de que, al saludar, lo hacen con mucho agrado y respeto.

A partir de 1996 y hasta el 2006 combinó la docencia con la participación en áreas administrativas escolares. Del 2006 a febrero de 2016, regresa 100 % al proceso enseñanza aprendizaje en nivel medio superior.

Es ejemplo de la importancia de ser constante en la educación escolar en todos sus niveles, gracias al esfuerzo, la dedicación, las oportunidades brindadas por los gobiernos mediante las becas económicas y la perseverancia en la búsqueda de un bienestar personal, familiar, profesional, ambiental y laboral que contribuya en la transformación social para el progreso de México.

La práctica docente la ha aprovechado para fortalecer el respeto y tolerancia a la dignidad, los valores y derechos humanos, para llevar a la sociedad, con ética, ciudadanos de bien, sensibles a la naturaleza y cuidado del medio ambiente, con capacidades para la resolución de problemas en los diferentes contextos, colaboradores en un progreso constante de transformación social positiva, tal como lo establece ahora la Nueva Escuela Mexicana.
